

Protestas en Bulgaria obliga a cambios en el parlamento



Sofía, 24 jul (RHC) Con la intención de calmar las protestas que suceden desde hace dos semanas, la Asamblea Nacional de Bulgaria aprobó la remodelación del gabinete propuesta por el primer ministro, Boiko Borisov.

Gracias a la mayoría de la coalición gobernante, los cambios recibieron 116 votos a favor y 89 en contra, con lo cual quedó legitimada la sustitución de los ministros de Interior, Economía, Finanzas y Turismo, todos considerados hasta ahora figuras clave del Ejecutivo.

El gobernante no estuvo presente en la sesión legislativa pues se encuentra en cuarentena desde anoche, cuando su jefa de gabinete dio positivo a la Covid-19.

Con la remodelación de su equipo, Borisov busca calmar los ánimos en el país, que lleva 15 días envuelto en intensas protestas.

Los manifestantes exigen la dimisión del primer ministro, a quien acusan de corrupción y comportamiento mafioso, y prometieron continuar las acciones hasta conseguir su objetivo.

El político conservador se negó rotundamente a renunciar y alegó que el tema no está en la agenda en un momento de seria crisis por la pandemia de Covid-19.

“El deseo de algunos de que dimita este Ejecutivo no mejorará la situación”, afirmó.

Esta semana Borisov superó una moción de censura presentada en el parlamento por la oposición socialista, que apoya las protestas anti-gubernamentales.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/229589-protestas-en-bulgaria-obliga-a-cambios-en-el-parlamento>



Radio Habana Cuba